

# **Cómo comunicar la verdad a tus padres: consejos**

Sumo Sacerdote Hooded cobra 666

[29 Marzo 2021](#)

A menudo, aquí hay publicaciones sobre cómo los más jóvenes, nosotros y, en general, todos intentamos comunicar la Verdad o al menos algunas ideas a nuestros padres y/o familiares más cercanos.

Cuando un alma es bondadosa, cuando encuentra algo positivo y grandioso, quiere compartirlo con las personas que ama. Especialmente cierto es el caso en que esto nos sucede a nosotros aquí. Cuando uno descubre la Alegría de Satanás y se entera de que la meditación funciona, que los Dioses brindan ayuda y consejo, etc., esto puede ser emocionante y rejuvenecer a las personas con una nueva esperanza que antes no existía.

Puede resultar chocante que otras personas no quieran participar en esto, pero esto ocurre solo DESPUÉS de que uno haya cruzado las puertas, haya entendido de qué se trata, haya recibido consejo o ayuda de los Dioses, etc. Por lo tanto, uno ha cruzado los muros de este gran cambio llamado Satanismo y tiene algún conocimiento de él. Uno se ha cuestionado a sí mismo más allá del condicionamiento.

Sin embargo, muchas personas permanecen fuera de las puertas cerradas, dentro del condicionamiento, y sus padres no son diferentes. Tiene sentido lógico querer ayudar a aquellos a quienes amas o con quienes tienes lazos de sangre y buscar su mejor interés.

También tiene sentido lógico que a estas personas se les haya mentido fuertemente. Es posible que no quieran que las ayudes, que te vean como algo negativo o que incluso consideren a alguien una amenaza, un loco o lo que sea que te haga sentir si intentas hacer eso también. Por lo tanto, hay que tener mucho cuidado.

Sin embargo, el caso debe observarse desde la perspectiva de tus padres. El satanismo espiritual tiene fuertes valores familiares y valores de árbol genealógico. Incluso nuestras declaraciones "aterradoras" sobre la raza son

solo extensiones de estos valores, ya que las familias, los lazos de sangre, etc., construyen razas después de muchos cientos de años.

Valoramos a los antepasados, a la familia, y esta es una de las razones por las que también hemos regresado a los dioses antiguos en lugar de creer en la película moderna del paradigma enemigo que se refiere a historias de los hebreos y nada útil para nosotros o el mundo. Esta es una buena decisión, no una mala, pero otros pueden no verlo de esa manera.

Sin embargo, a muchas personas se les dice que esto es "bueno", "moral", "correcto", etc., y que deben seguir estas pautas. Las imágenes relacionadas con nuestro lado de los asuntos pueden ser realmente negativas, amenazantes y señalar a los padres que su hijo se encuentra en una situación muy negativa, incluso mentalmente enferma o potencialmente mortal.

Cuando tus padres sospechan o descubren que eres satanista, las imágenes de la cultura popular les vendrán a la cabeza. Pensarán que perteneces a una secta, que te drogan, que eres un skinhead [aunque seas negro] o que actualmente estás en una fase autodestructiva porque ni siquiera entiendes lo que está pasando con tu vida.

Cualquier padre que se preocupe por sus hijos tendrá miedo de esto y vigilará la situación de cerca o tratará de detenerla. Es posible que a los padres descuidados no les importe. Los padres más abiertos pueden considerarlo. Todo depende de las personas en cuestión.

También puede surgir la brecha generacional de comprensión. Puede que tengas, digamos, 18 años y tus padres 38 o 48. La brecha generacional de comprensión puede ser muy grande. Lo que lees en el JoS durante un mes, tus padres posiblemente no lo hayan visto en toda una vida.

Las ideas con las que estamos abiertos a experimentar se han mantenido a la fuerza fuera de las mentes de las generaciones anteriores.

Están mirando el tema desde fuera de la puerta y la fortaleza parece aterradora a través de sus lentes color de rosa. No saben que avanzas espiritualmente, que tenemos una política de oposición firme contra las drogas, que las meditaciones son buenas para la mente, el cuerpo y el alma, solucionando un sinnúmero de problemas. No entenderán que tu

capacidad para hacer magia puede salvar vidas, o que llegaste a estas decisiones después del libre albedrío y el estudio.

Los padres de uno, a menos que sean realmente malos o terribles, se asustarán, retrocederán e incluso te atacarán o te impedirán hacer lo que ellos consideran malo. No los culpes, porque somos el espectro ideológico de ideas más incomprensido de la Tierra en este momento. Tienen imágenes de sangre, odio y todas las cosas más horribles.

Ningún buen padre querría que su hija o hijo se metiera en estas cosas que se consideran destructivas o negativas. Nunca, bajo ninguna circunstancia, dejarían que sus hijos siguieran ese camino que ellos consideran malvado.

Para aquellos que, a pesar de todo, intentan romper con todo este lío de mentiras para llegar a sus padres o familiares, sepan que puede ser una tarea extremadamente difícil. El grado de imposibilidad puede ser alto. La mayoría de los padres creen que son dueños de sus hijos y no tienen fe en las decisiones de sus propios hijos.

La realidad es que, como yo lo veo desde la perspectiva de los padres, lo anterior es realmente CORRECTO la mayor parte del tiempo. La mayoría de los padres tienen miedo, y con razón, ya que la mayoría de los jóvenes toman las decisiones más estúpidas, amenazantes y potencialmente condenatorias. Dado que las probabilidades de que los hijos hayan tomado alguna decisión extremadamente sabia o positiva pueden ser muy bajas, pueden desconfiar, pero es posible que casi nunca los puedas convencer de satanismo espiritual, a menos que seas al menos mayor.

Es casi una situación desesperada tratar de explicarles esto a los padres, ya que estos casos graves de mente cerrada persisten y son necesarios para la paternidad. De hecho, cuando uno es padre, lo verá por sí mismo. Los niños tienden a cometer errores y errores con más frecuencia. Esto incluye confiar en personas equivocadas, hacerse daño a sí mismos y tomar decisiones de vida que pueden ser negativas.

Es un caso triste que no sea fácil comunicar nuestros hechos en este momento. Teóricamente, este camino es el más positivo que uno puede tomar, llenándonos de esperanza, ambición, poder, comprensión e impulsándonos a enfrentarnos con más fuerza a la negatividad o adversidad

de la vida. Sabemos que todo esto es genial porque lo hemos vivido nosotros mismos.

Esto es como si la gente observara un castillo muy aterrador. Puedes salir del castillo y decirles que nada aterrador o amenazante sucede en su interior, pero se negarán a escuchar. En una relación de padres a hijos, el fuerte factor de que los hijos están en el lado equivocado puede persistir.

También hemos tenido ejemplos positivos, donde el alma de los padres ya estaba con este lado, y aceptaron este regalo que vino de sus propios hijos. De hecho, qué bendición más grande que dar vida a un ser y hacer cosas positivas por ti. Aunque la mayoría de las relaciones familiares modernas son ruinosas, los padres deberían al menos ESCUCHAR, pero esto es solo TEORÍA y, a menudo, inaplicable en la vida real.

Los enfrentamientos que pueden surgir de esto pueden ser más negativos que positivos para uno que intenta cambiar la opinión de otras personas. Los padres en general consideran que el juicio de sus hijos a menudo es erróneo. Los padres también, como cualquier otro ser humano, tienen sus momentos, sus altibajos, y pueden escuchar en un momento pero no hacer nada en otro. Puede ser necesario conocerlos para poder comunicarse con ellos, especialmente sobre temas que cambian la vida.

Los padres también pueden pretender escuchar a sus hijos y observarlos, mientras que están en total desacuerdo con sus ideas. Y a veces tienen razón. No puedo decir que, como padre, haría algo diferente si toda la información sensorial que recibo fuera tan errónea en mi mente como lo era en la de ellos.

Uno tiene que respetar a sus padres y durante la fase de comprensión que para algunos de nosotros llegó en la adolescencia, los enfrentamientos y las peleas son de esperar. Los padres no siempre son perfectos, y la mayoría de las veces puede haber enfrentamientos, imperfecciones, etc.

Un cierto segmento de padres también puede ser totalmente corrupto, abusivo y destructivo. En ambos casos, uno tiene la fortaleza mental y el conocimiento para salir de estas situaciones y actuar en consecuencia.

Años después, uno puede mirar atrás y ver que este enfoque fue negativo e infructuoso para tratar de convencerlos. Si funciona, puede ser realmente

bueno, incluso de ensueño, pero si falla, puede arrojar su vida a una espiral negativa de abuso, discordia y condenación. El enemigo también tiene maldiciones sobre esto en la Biblia, causando discordia y odio en las familias de los gentiles.

Los padres de uno tienen información sensorial, experiencias y posiblemente incluso un alma que tiene otro propósito o puede no ser tan espiritual en esencia.

Todo lo que los beneficie, como debemos cuidar a nuestros seres queridos, se puede hacer en forma de obras, pero de manera silenciosa. Alguien no tiene por qué saber que estás poniendo un aura de protección a su alrededor. Tampoco tienen por qué saber que meditas, ni que estás preocupado por el trabajo espiritual y el estudio.

Como muchos de nosotros nos preocupamos por la desgracia, la muerte y la caída espiritual de otras personas, tenemos las herramientas y el cuidado necesario de los Demonios que se ocuparán de ellos sin que ellos lo sepan, ayudándolos y asistiéndolos. Muchas veces esto se puede hacer para que esta ayuda llegue a la persona dedicada, pero si uno lo pide explícitamente, puede recibir ayuda incluso si es un extraño.

Por lo tanto, la ayuda funcional que llegaría de que ellos lo supieran, al menos en parte puede llegar de ti. No tienen por qué saberlo.

Llegará el momento en que se entenderá universalmente que un satanista en cada casa es una bendición para esta casa, que aporta positividad, esperanza, conocimiento y comprensión a esta fuente de vida que llamamos unidad familiar. Pero esta familia puede empezar desde ti, extendiéndose hacia el exterior.

En otras próximas publicaciones de esta serie, escribiré más consejos sobre posibles vías de acción, tanto hacia la familia como hacia otros miembros del entorno vital inmediato.